
T.Yさん（業種： 製造業）

T.Yさん/ 女性/ 県内大学/内定先業種：製造業

キャリアセンターで利用したサービスについて教えてください。
また、利用してみて良かった点などありましたら教えてください。

《利用したサービス》
就職相談（応募書類添削、面接練習含む）

就活データ

説明会・合同企業説明会参加回数・・・3回

就活を始めた時期・・・令和5年2月頃から
ES・履歴書提出社数・・・1社
面接社数・・・1社
内定社数・・・1社

どのように就活を進めましたか？具体的にご記入をお願い致します。

グッジョブセンターに沢山通って、担当の方と沢山相談して教えてもらいながら進めました。
（自分は、教育学専攻で就活の知識も何もなかったため）

就活で苦労したこと／工夫したことがあれば教えてください。

《苦労したこと》
ＥＳで文字数制限がある中、企業に対して自分の伝えたいことを文字数内に書き納めること
《工夫したこと》
ＥＳを書いている時だけでなく、日常でぱっと思いついた時にすぐケータイのメモに書いて
伝えたいことを忘れないようにしたこと



内定をもらった企業に決めた理由を教えてください。

①私が好きな野菜を取り扱う会社で、沖縄の企業だから。②これからも成長していきそうな
企業だから。③会社の雰囲気が好みだったから。

これから就活をする方／就活中の方へ一言お願いします。

ＥＳは、自分の気持ちを前面に出せるものなので、適当というか「このぐらいでいいや」と
いう気持ちで出さずに自分が納得いくまで書き直した方がいいと思いました。その思いを面
接にも確実に繋げることができます！！！
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